
Protokoll: 

Rm Kirsch bittet um Erläuterung, warum einzelne Positionen einen sehr hohen Betrag aufweisen. 

Herr Baudezernent Flöck führt aus, dass es sich hierbei um Maßnahmen handelt, bei denen z. B. die 

Schlussrechnung noch aussteht oder es sich um laufende Maßnahmen handelt. 

 


